

WebNews

>>> [Retour au portal](#)



Ce week-end, partez pour la gare d'Ath !

Source: NA HOLDING 04/09/2012

Les Journées du Patrimoine se profilent à l'horizon, et les gares seront de la partie ! Samedi 8 et dimanche 9 septembre, vous pourrez notamment rallier la gare d'Ath pour y participer à un week-end riche en événements.

Encore rien en vue pour le prochain week-end ? Dans ce cas, pourquoi ne pas prendre le train pour Ath où le samedi 8 et le dimanche 9 septembre, la gare ouvrira ses portes à tous dans le cadre des Journées du Patrimoine ? C'est l'occasion aussi pour la gare de fêter ses 120 années d'existence et donc de prendre un air de fête en proposant un programme riche en événements. Samedi matin, vous pourrez vous régaler d'un excellent petit déjeuner, tandis que le reste du week-end, vous pourrez faire un petit tour en locomotive à vapeur, visiter une expo sur le matériel ferroviaire ancien et moderne, dont l'automotrice Desiro qui équipera le RER et la loco Type 18. De même, vous en apprendrez plus sur la rénovation réussie de la façade de la gare. Il n'y a pas que la gare d'Ath qui accueillera des visiteurs pendant les Journées du Patrimoine. C'est ainsi que Melle, Anvers-Central et Tournai vous proposent toutes sortes d'activités en gare.



Vous trouverez plus d'infos sur les Journées du Patrimoine en Flandre le 8 septembre [ici](#).
Vous trouverez plus d'infos sur les Journées du Patrimoine en Wallonie du 8 et 9 septembre [ici](#).